
令和５年５月１６日（火） 

前期生徒総会 
 

新型コロナウィルス対応が緩和され、久しぶりに全校生徒が一堂に会しての開催となりました。活発な

質疑応答がなされ、今後の活動計画等が承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

                       ↓進行する議長団と答弁する執行部です。 

                        

 

 

 

 

↑質問や意見を述べている様子です。 

 

 

 


